

En prévision de la Deuxième Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer qui s'ouvrira à Genève le 17 mars 1960, le Gouvernement canadien a fait rédiger et distribuer aux autres États une brochure renfermant un exposé des problèmes en cause et la proposition qu'avance le Canada pour y apporter une solution. Vu l'intérêt que soulèvent partout la Conférence et les questions qui y seront étudiées, le Bulletin reproduit, dans la présente livraison, le texte de cette brochure.

Dre

LA PE

En pré
une fo
vue fo

L A se
L l
de la
droit

Résulta

La pro
d'un s
et cell
mise e
a con
celui
Il s'ag
égalée

ving in
La
obliga
aux É
douze
ligne d

de la b
Elle re
dans la

La
la hau
nation
contre

La
ressou
mariti
haute
États d

L'hond
présidé
Genève